
Bonjour,
je vous fais part de mon incompréhension quant à ce projet,
C'est quoi exactement le problème avec le chemin transversal actuel ? Est ce que son seul tort est
de se trouver sur les terrains de Monsieur Eric Le Joubioux ? ou il y a aussi d'autres arguments ?

En tant qu'usager régulier, je trouve que la communauté à beaucoup à perdre du changement qui
se profile. Et je me souviens très bien que l'interdic on temporaire de l'été dernier ne s'est pas
arrêtée à la date indiquée, ce qui est lamentable à mon avis.
En plus d'avoir été irritante dans tous les sens du terme, chemin interdit rempli de ronces ou
passage officiel rempli de mous ques (passe proche d'eau stagnante + est à l'ombre), date de fin
non respectée, ce e interdic on était déjà ridicule l'an dernier.

D'autre part, avez-vous pensé aux impacts pour les marcheurs qui font le tour du Golfe ?

Merci de la considéra on que vous apporterez à la lecture de mes remarques,
Cordialement,
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